

2022/12/25

用件のみにて失礼します。

貴方は怠け者を弱者扱いし、「自民党はお金持ちにばかり優しい！」と弱者に優しいフリ。

貴方の手法は、怠け者を弱者扱いして正義感を振りかざすという許しがたい行為です。

弱者に優しくしたいなら、まずは貴方が大阪府職員時代に公務員報酬の削減に素直に応じるべきでしたが、あなたは反対しました！高市大臣なら率先して応じるでしょう。あなたと高市大臣では雲泥の差があります。

国民の大半は、「お金持ちから沢山税金を取って弱者を助けるべきだ」と言います。それは『偽善と妬みをコラボさせた腹黒い考え』です。あなたは、そういう者らを後押しする考え。軽蔑します。

私は妬みが一切ありませんし、世間体を気にすることもなく、承認欲求もなく、日本復興のために動いているだけです。私を見習ってください！！

日本は累進課税のため、富裕層にはかなり厳しい税制。私達は富裕層に感謝しなくてははいけません。現にあなたが公職者でいられるのも、富裕層が多く税負担をしてくださっているおかげ。しかも、あなたは府職員時代に公務員報酬削減に反対した立場ですよ！これについて令5年1月31日までにご回答のほどお願い致します。

れいわのおかしさは、「派遣ではなく正社員に。最低時給1,500円に」という無茶苦茶な主張からも解ります。最低時給が上がると失業者は増えます。企業は、この人へそれだけ払う価値があるのかと考えるからです。

正社員雇用を政策に掲げるなら、まずは、れいわが2019年参院選の時に集めた推定10億で起業し、正社員雇用をし、モデルケースとして世間へ見せてくださいませんか？

あなたの発信には不快感しかありません。
※国会議員ならfax番号くらい公開すべきです。

動物の繁殖は虐待（繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人）。産ませた飼い主はいのちを持ってあまし、一日も早く家から追い出してせいせいしています。かたや、譲り受けるほうは「一生大切に大切に飼います」と言うのですが、最後まで飼えない人があとを絶ちません。

福島市矢剣町11-3 星野節子
024-563-7650